



El Fiscal General de la Ciudad, Martín Ocampo, participó el 19 de noviembre del brindis realizado por el 25° aniversario de la fundación Poder Ciudadano que se desarrolló en el MALBA.

Ocampo agradeció la invitación y valoró “la importante tarea de Poder Ciudadano por la transparencia y la defensa de los derechos cívicos del pueblo”.

Poder Ciudadano es una organización que lidera el trabajo por el buen gobierno del Estado, la transparencia en el manejo de la cosa pública y el compromiso por vigorizar las instituciones de la democracia. Además desde 1993 es el Capítulo Argentino de Transparency International.